

7月6日、7月21日の2日間にわたり、第4回ふじさとスポーツクラブ交流大会が開催され、県北地区から118名の参加者が町民体育館に集いました。この大会は、総合型地域スポーツクラブ間の交流と情報交換を目的に平成25年度からふじさとスポーツクラブが継続して開催しています。

大会では、ラージボール卓球とユニカルの2競技で交流し、心地よい汗を流しながらスポーツを楽しみました。

ふじさとスポーツクラブ 交流大会開催



成牛が勢ぞろい

全国和牛登録協会秋田県支部局長より、「全体的に良い牛が育っている」と審査講評が述べられました。
一等一席には加藤昇さん（浅間町）の「ふくのはな」が輝き、賞状と賞品が贈られました。



よろしくお願ひします

※任期…平成30年3月31日

**【隊員】桂田忠彦（粕毛上町）
桂田みどり（浅間町）**

平成28年6月1日、7月11日付けで、新たに2名の方が任命されましたので、ご紹介いたします。

藤里町交通指導隊員を ご紹介します



熱戦が繰り広げられました



カメラトピックス



第24回参議院議員通常選挙（7／10）



社会を明るくする運動（7／1）



消防競技大会（6／26）

みんなのわだい

《第24回参議院議員通常選挙》「期日前投票率」

秋田県 29.06% (前回参院選時 22.36%)
藤里町 39.38% (前回参院選時 30.62%)
県内で期日前投票率が高かったのは、八郎潟町 (45.69%) 男鹿市 (42.00%) にかほ市 (39.97%) でした。